

卒業おめでとございます

入学式からあつという間に3年が過ぎ、卒業の日を迎えました。県立川島中学校での3年間の生活はどうでしたか。振り返ってみると、忌部の郷巡り、YMCAでの自然体験活動、防災研修、川島中高祭、緊急事態宣言による臨時休校、職場体験出前授業、人形浄瑠璃の鑑賞、修学旅行、SA、授業、部活動・・・本当にたくさんのできごとがありました。コロナ禍で変わってしまったこともたくさんありましたが、皆さんと一緒に過ごした日々は楽しく、思い出多いものとなっています。

3年間の中学校の教育課程を終え、いよいよ皆さんが旅立つときです。これまで支えてくださった多くの人に感謝の気持ちを持ち、これからは夢に向かって、自分の道を精いっぱい歩いていってください。時には、まわり道をしたり、道に迷ったりしてしまうかもしれません。しかし、それも皆さんの成長の糧となっていきます。悩んだり、周りの人に相談したりしながら、自分の道を見つけ、歩み続けてほしいと思います。卒業する皆さんの人生に幸多きことを願っています。



3学期のまとめで書いてもらったメッセージを紹介します

みんなへ

- ・3年間お世話になりました。先生方や友達のおかげで3年間楽しく過ごすことができました。
- ・支えてくれてありがとうございました。毎日学校へ送り出してくれた家族、優しく分かりやすい授業をしてくれた先生方、優しく接してくれて楽しい雰囲気してくれたクラスメイトのみんなに感謝をしたいと思います。これからもよろしくお願いします。
- ・今の自分があるのはみんなのおかげです。本当にありがとうございました。高校生になってからもよろしく願います。共にがんばりましょう。
- ・僕が困っていたら優しく助けてくれてありがとうございました。
- ・いつも明るいクラスでとても元気がもらえました。ありがとうございました。
- ・いろんな話を聞いてくれてありがとう。
- ・みんなのおかげで楽しい毎日を過ごすことができた。ありがとう。
- ・自分のわがままに付き合ってくれてありがとうございました。
- ・今まで楽しかったです。高校でもよろしく願います。



保護者の方へ

- ・いつもそばで支えてくれてありがとうございました。八つ当たりしたこともあったけど、しっかり話をきいてくれてうれしかったです。
- ・愛の深いお母さんが大好き。めんどくさい性格の私に寄り添ってくれてありがとう。
- ・3年間お世話になりました。たくさん迷惑をかけてすみません。しかし高校3年間がまだあるので、まだ迷惑をかけることもあると思います。いつかこの恩を返します。
- ・3年間、見守ってくれてありがとう。帰りが遅いときは迎えに来てくれたり、忘れ物をしたら届けてくれたり、たくさん迷惑をかけてごめんなさい。高校生になっても迷惑をかけると思うけど、これからも見守っていてください。

先生方へ

- ・3年間さまざまなことを教えてくれたり、僕たちをサポートしてくれてありがとうございました。
- ・いつも分かりやすく楽しい授業をありがとうございました。学んだことをしっかり生かしたいと思います。

保護者の皆様へ

3年間、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、ありがとうございました。